

EL HOSPITAL DE DIBULLA RECIBE DONACION DEL OIM PARA MIGRANTES

26 febrero 2021 La Guajira



La E.S.E. Hospital Santa Teresa de Jesús de Ávila del municipio de Dibulla, liderada por Ligia Mendoza Carrillo desde la gerencia de esta institución en articulación con la Secretaría de Salud, Bienestar e Integración Social, reciben dotación y priorización por parte de OIM (Organización Internacional para las Migraciones) para la aplicación de proyectos de asistencia humanitaria del programa migración y salud.

La Organización Internacional para las Migraciones (OIM) es una organización intergubernamental fundada en 1951 y que se ocupa de la problemática de las migraciones. Cuenta con oficinas en más de 100 países. La OIM es el principal organismo en el ámbito de migración, y trabaja para garantizar la gestión ordenada y humana de la migración, promover la cooperación internacional y proporcionar asistencia humanitaria a migrantes que la necesiten, ya sean refugiados, desplazados u otro tipo de personas desarraigadas. La gerente del Hospital recibió con satisfacción la donación de cuatro mil tapabocas y una maleta MAVEX, además dirigió un recorrido por las instalaciones del Hospital a la comisión visitante OIM para mostrar donde se brindará servicio a la población Migrante.